

Neue Wege

Schnupperpraktikum für Flüchtlinge



Ungewöhnliche Wege und Maßnahmen bei der Ausbildung gehen das Unternehmerehepaar Schleich aus Marktheidenfeld ja schon seit Jahren.

Ob es nun der zur Verfügung gestellte Firmenwagen nach erfolgreich abgeschlossener

Lehre oder die sehr kreativen Werbemaßnahmen sind - die Schleichs sind für ihre innovativen Ideen und Initiativen bekannt.

Mit dem jungen Goytom aus Eritrea betritt die Lackiererei Schleich nun Neuland. Der 18 jährige junge Mann kam

im Winter letzten Jahres nach einer langen, harten und lebensgefährlichen Flucht aus seiner Heimat in Deutschland an.

Die Caritas Main-Spessart kümmert sich sehr engagiert um minderjährige Flüchtlinge und richtete eine betreute Wohngemeinschaft in Altfeld ein. Örtliche Handwerksbetriebe wurden nun um die Möglichkeit eines Schnupperpraktikums angefragt und so kam Goytom schließlich in den Betrieb der Schleichs.

„Höflich, zuvorkommend, äußerst motiviert“ und lernbegierig“, so beschreibt ihn Da-

niela Schleich. „Er kommt als erster und verlässt mit dem letzten Mitarbeiter die Firma“ beschreibt sie die Motivation des 18-jährigen.

Ursprünglich sollte die „Schnuppererei“ nur fünf Tage dauern, aber die erste Verlängerung auf drei Wochen kam schnell.

Ganz großes Lob zollen Goytom seine „Ausbilder“ für seine blitzschnelle Auffassungsgabe und sein handwerkliches Geschick. Vom Vorbereiten von Neuteilen bis zum Finish - Goytom begreift und setzt um. „Er erledigt die Aufgaben perfekt und vor allem in ungewöhnlicher Umsetzungsgeschwindigkeit“ stellen seine „Neukollegen“ fest. Die große Barriere ist natürlich die Sprache. Vom Tigrinya zum Deutschen - das ist eine andere Sprachwelt.

Aber bereits nach kurzer Zeit weiß der Junge was Schutzmaske, Schleifpapier und Schraubenzieher sind.

Ein Dauerpraktikum würde das Ehepaar Schleich sehr begrüßen und diese Möglichkeit Goytom und sich selbst wünschen.

Als Baustein zur Lösung für den Nachwuchsmangel im Handwerk allgemein und in unserer Branche im Besonderen - ein neuer, ein innovativer Weg - sicher nachdenkenswert und ein Auftrag an die Politik. □

Schleich GmbH

Unfallreparaturen



Am Jösershecklein 10

